

## **Regionalexkursion am 30. Juni 2016 in Krün Exkursion zum Tagungsort des G7-Gipfels**

Erinnern Sie sich an das Foto von Angela Merkel, die mit weit ausgestreckten Armen zu Barack Obama spricht, der entspannt auf einer Bank sitzt? Dort, wo dieses Foto entstand, trafen sich am 30. Juni 40 Kammermitglieder anlässlich einer Regionalexkursion.

Im Juni 2015 fand in Schloss Elmau Retreat in der Gemeinde Krün der G7-Gipfel statt. Am Bau des Tagungshotels waren mehrere bayerische Ingenieurbüros beteiligt. Einer von ihnen ist Dipl.-Ing. (FH) Wolfgang Schwind, der diese einzigartige Exkursion zusammen mit dem Regionalbeauftragten Dipl.-Ing. Univ. Christian Zehetner initiierte.

### **Informationen zum Bauprojekt**

Schwinds Büro war mit der Tragwerksplanung betraut worden, Kammervorstand Dr.-Ing. Ulrich Scholz zeichnete für die Prüfstatik verantwortlich. Gemeinsam mit Bauleiter Dipl.-Ing. (FH) Architekt Robert Scheck informierten Schwind und Scholz über den Bau. Der schwierige Baugrund in Hanglage erforderte Bodenverbesserungen, zunächst mit Rüttelstopfsäulen, später mit Bohrpfählen. Auch der enge Zeitplan war eine große Herausforderung für alle Projektbeteiligten. Die Baukosten betrugen rund 43 Millionen Euro.

### **Medien berichten über Exkursion**

An der Exkursion nahm auch der regionale Fernsehsender karwendel.tv teil, der ein Interview mit Vorstand Dr. Scholz ausstrahlte. Kammermitglied Schwind hatte das Bauprojekt bereits Ende Mai in der Bayerischen Staatszeitung vorgestellt.

